

Saludo Inicial

Queridos AMIGOS, saludos fraternos en esta segunda edición de Consolata News. Queremos agradecerle por haberte interesado en nuestra primera publicación así como en las noticias referentes a nuestra institución educativa.

En esta edición se resaltan cuatro actividades significativas llevadas a cabo en estos meses: Día de la Cultura y deportes, Día del padre, Taller de perdón y reconciliación, fiesta patronal de la Consolata y paseo Institucional.

Estos momentos y otros han fortalecido la identidad institucional y abren caminos de innovación en este mundo complejo, desafiante y de grandes cambios que invitan a estar atentos a lo que está pasando sin perder nuestra esencia como seres humanos, espirituales y comprometidos con el presente y el futuro. Se motiva a seguir en este camino que invita a crecer juntos.

Padre Mauricio Awiti
Coordinador de Pastoral.



Inauguración Juegos Interclases

7 Junio 2024

La inauguración de los Juegos Interclases 2024 en el Gimnasio Campestre La Consolata el pasado 7 de junio fue un evento extraordinario que capturó la esencia vibrante y diversa de la biodiversidad colombiana de una manera espectacular. Desde el momento en que los asistentes cruzaron el umbral del Gimnasio, fueron transportados a un mundo lleno de vida y color, donde cada rincón estaba impregnado con la riqueza natural del país.

La temática elegida para esta ocasión, la representación de animales de la biodiversidad colombiana, fue una elección brillante que permitió a los estudiantes expresar su creatividad y conocimiento sobre la fauna única que habita en las diversas regiones de Colombia. Desde las majestuosas selvas tropicales hasta las extensas llanuras y los picos nevados de la Sierra Nevada, cada rincón del país estaba representado a través de las ingeniosas interpretaciones de los estudiantes.



Inauguración Juegos Interclases

7 Junio 2024



A medida que los asistentes recorrían nuestro colegio, quedaban maravillados por la variedad de exhibiciones que se presentaban ante sus ojos. En un rincón, podían encontrarse con un grupo de estudiantes vestidos con trajes elaborados que imitaban la elegancia del jaguar, el rey de la selva colombiana, mientras que en otro lugar, se encontraban con representaciones coloridas de aves, cada uno adornado con plumas brillantes y exuberantes.

Los estudiantes no solo se limitaron a representar la apariencia física de estos animales, sino que también se sumergieron en sus comportamientos y hábitats naturales.

Además de las representaciones visuales, la inauguración también incluyó actuaciones artísticas y musicales que celebraban la riqueza cultural y natural de Colombia. Desde danzas folclóricas hasta melodías inspiradas en la naturaleza, cada presentación reflejaba la profunda conexión que los colombianos tienen con su entorno natural y la importancia de preservar y proteger esta biodiversidad única para las generaciones futuras.



En resumen, la inauguración de los Juegos Interclases 2024 en el Gimnasio Campestre La Consolata fue mucho más que un simple evento deportivo; fue una celebración de la belleza, la diversidad y la vitalidad de la biodiversidad colombiana, capturada de manera magistral por la creatividad y el talento de los estudiantes.



Día del padre

13 Junio 2024

El Día del Padre en el Gimnasio Campestre La Consolata fue celebrado el 13 y 14 de Junio con una eucaristía en acción de gracias por tan maravillosa labor de ser padre presente en la vida de sus hijos. . Posteriormente, cada salón preparó actividades únicas para honrar y festejar a los padres presentes, asegurando que cada uno de ellos se sintiera apreciado y especial en su día.



Fotografías de la celebración



Renacimiento contemporaneo

14 de Junio 2024

El arte ilumina nuestras vidas y nos conecta de manera única! los talentosos estudiantes de séptimo A nos deleitaron con una exhibición maravillosa en el Gimnasio Campestre La Consolata. Sus cuadros no solo son una expresión de creatividad, sino también un recordatorio poderoso de la importancia del arte en nuestra sociedad.



Fotografías



Jornada de Vacunación

14 de Junio

El 14 de junio se llevó a cabo la jornada de vacunación en el Gimnasio Campestre La Consolata, actividad habilitada para todos los miembros de nuestra comunidad educativa. Estas iniciativas no solo promueven la salud individual de los estudiantes, docentes y personal administrativo, sino que también contribuyen al bienestar colectivo de toda la comunidad académica. Cuidarnos para crecer.

la participación de nuestra institución en iniciativas como el taller de la Fundación para la Reconciliación subraya nuestro compromiso con el desarrollo integral de nuestros estudiantes y la creación de un entorno educativo enriquecedor y empático. Estos espacios no solo fortalecen las habilidades sociales y emocionales de los participantes, sino que también contribuyen a la formación de ciudadanos responsables y comprometidos con el bien común.

¡Ayudamos a construir un mundo más justo, pacífico, incluyente y feliz! ❤️❤️❤️



Fundación para la reconciliación

17 de Junio

Durante 3 días nuestros colaboradores participaron en el taller de perdón y reconciliación orientado por la Fundación para la Reconciliación. La participación del equipo de colaboradores del colegio en el taller "Perdón y Reconciliación" organizado por la Fundación para la Reconciliación durante tres días es un paso significativo hacia la promoción del bienestar integral de nuestros estudiantes y el fortalecimiento del ambiente educativo. Estos espacios no solo benefician individualmente a los participantes, sino que también tienen un impacto profundo en la comunidad estudiantil en su conjunto.

Fotografías



Día de la Virgen Consolata

20 de Junio

Hoy celebramos con alegría la fiesta de la Virgen de la Consolata, protectora y guía de nuestros caminos. En este día especial una de las frases inspiradoras de la jornada por parte del Superior Regional P. Venanzio: "Si quieres crecer, reconoce al niño que hay en ti". Que esta reflexión nos impulse a vivir con la pureza, la humildad y la alegría que solo un corazón de niño puede conocer.



Fotografías

¡Feliz día de la Virgen Consolata!



Salida Institucional

21 de Junio

Desde una perspectiva de desarrollo profesional, las salidas institucionales ofrecen oportunidades para el aprendizaje y el crecimiento personal. Al visitar lugares históricos y culturales como la iglesia en Salamina, los colaboradores pueden adquirir nuevos conocimientos y perspectivas que pueden aplicar en su trabajo diario. Estas experiencias enriquecen su bagaje cultural y fortalecen su capacidad para relacionarse con diferentes contextos y culturas, lo que es fundamental en un entorno educativo diverso y dinámico.

En esta salida participamos todos los miembros de la gran Familia Consolata Manizales.



Fotografías



Cumpleaños mes de Junio



**Alex Damián
Cruz Sánchez**



**María De los Ángeles
Cardona Pineda**



**Mónica Andrea
Galvis Betancurt**



**Manuela
Ramírez Osorio**



**Juliana
García Ortegón**



**Dilely
Zapata Ospina**



**María Paulina
Monroy López**



**José Albeiro
Morales Gallego**



**Daniel Felipe
Jaramillo Cuartas**



**Diana Patricia
Gutiérrez Londoño**



**Manuela
Buitrago Grajales**

FRASE ALLAMANIANA DEL MES

“La virgen de la Consolata es especialmente nuestra y tenemos que estar felices de tenerla como Protectora, estar santamente orgullosos de que nuestro Instituto (y colegio) se llame de la Consolata. Somos un milagro viviente de las gracias de la Virgen”.
Beato José Allamano.

Avisos

Haznos saber tu opinion sobre “Consolata News” en nuestro correo de marketing@gimnasiolaconsolata.edu.co

Cada version de “Consolata News” será publicada en la página del Gimnasio Campestre la Consolata gimnasiolaconsolata.edu.co sección de Noticias.

Agradecimientos

Agradecimiento especial a los colaboradores de esta segunda versión de nuestra “Consolata News” mediante sus fotos, escritos y demás contenido y hacer la invitación a toda nuestra comunidad Consolata a hacer parte de las versiones de cada mes.

**Agradecemos por
su vida.**

